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◆10/12 県下HAMの集い（亀田）
◆10/25 地区研修会（電子申請） 
■10/17～18　JAG QSO Party　
■10/18 オール千葉コンテスト
■10/23 電信電話記念日コンテスト
■10/25 東京CWコンテスト
■10/25 Let's A1 コンテスト
◆11/7　ロールコール(432.68FM)
◆11/14　11月定例ミーティング
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参加者 

JA0BJV(佐藤）、　 JA0BJY(松田）

JA0BYV(佐藤）、   JA0OIK(松井）

JA0PTK(佐藤）、　 JH0EHG(椿)

JG0SYA(渋谷)　　　　計 ７名

９月定例ミーティング

・１０月１２日（祝）
HAMの集いに参加しましょう

10月定例ミーティングは

9月3日新発田地域交流センタ
参加者 

JA0BJY(松田）、　JA0BYV(佐藤）

JA0KDD(大沼）、　JA0OIK(松井）

JA0PTK(佐藤）、　JH0EHG（椿）

JF0DZZ(奈須野)、 JG0SYA(渋谷)

JI0LPH(鍋谷)、 　JJ0KKK(松田)

　　計 １０名 　

　会場の都合で今月は中止です。

 バラック状態でのQRP送信機の動作
はほぼうまくいきケースに入れ、ア
クセサリー回路を付加したり、さま
ざま欲張って組んだらナンカ動作が
うまくいかない。VXO回路をもう少し
検討しなければならないようです。
単純な回路でとりあえずすませればO
Kなんですが…　QRPとはいえ、なか
なか手強い

会場：亀田公園
亀田駅東口徒歩３分

10月3日20:00～ 432.68FM

毎日20:00～ 432.68FM運用中
BK-IN してくださ～い

　コンテストでクラブ員の入賞が相次いでい
ます。　今年の新潟コンテストはHFハイバン
ド部門でいままででおそらく一番よいコンデ
ィションになったようで、多くのQSOができま
した。先日結果発表がありクラブ員の中では
JG0SYA渋谷さんが3.5MHz電話/7MHz電
話/21MHz電話の３部門で優勝するという
快挙！　JA0BYV/0村上移動でのローバン
ドマルチ電信電話は2位でしたが14MHz電
信部門でなんとか１位になりました。 ほかに
JA0OIK松井さんJA0PTK佐藤さんからもロ
グを提出して頂き、クラブのポイントになっ
ております。　そして、登録クラブ部門では 
新発田クラブが２位に入賞しました。！

　それから昨年のCQ WW RTTYコンテスト
でJA0PTK佐藤さんがエリア１位、JA-7位、
アジア-11位となり賞状が送られてきました。
ワールドワイドのコンテストで賞状をもらうな
んてウラヤマシイかぎりです。
おめでとうございます!!

　ログ提出ゼロの部門が４つもありまし
た。14MHz電話、14MHz電信電話、2
8MHz電話、28MHz電信電話ですが
来年は殺到するかもしれません。。ヨ

できますゼ。　　CQ誌7月号の付録基板をやっ
と作り出しました。とりあえず基板を組み立
てて調整してみたら、ほぼ製作記事どおりの
動作（13.5Vで約300mW）このままではストレ
スの元になりそうなので、発展させて、もう
一段AMPを作り100mW～MAX1WのQRP送信機にし
ました。さらに3.5/7/10/18/21の5BANDにし
てTSSの技適保証も取りまもなく変更許可も下
りる予定です。（終段はジャンクの2SC756）

　前々からQRP送信機を途中まで作っては最後
まで完成しないでいたのですが、今回の基板が
きっかけになり、ようやく変更申請にまでこぎ
着けました。　いままでは、あまりにも欲張り
すぎたために途中放棄になっていたのでやはり
ほどほどにしていれば良かったのかも・・・

　申請はもちろん電子申請で、まず送信機系統
図をエクセルで作り、総務省の電子申請Liteで
申請書、事項書を作成、ZIPファイルで保存。
そのファイルをTSS-WEBで保証願いを送信、eB
ANKから送金。3日後にTSSからPDFファイルで
技適の保証書（写）が送られてきました。再度
総務省の電子申請LiteでZIPファイルを展開し
PDFファイルを添付して申請。翌日免許状送付
用のSASEを総通へ発送。
　これだけの手間とお金（TSSへ3,000円）総
通へはSASEのみですが、200Wであろうが100mW
であろうが同じ手順で申請しなければ正式には
運用できません。アマチュアの自作１W以下ぐ
らい何とかなりませんかね～。
　CQ誌の売れた分、全部変更申請がいったら、
総通もTSSも驚くのでしょうが、いやいやTSSは
まるもうけでウホウホでしょうか？
　そのうちJA0BYV/QRPpのCWが聞こえたら、お
相手よろしくお願いします！

 ←
これは終段
2SC1815GR
 300mW

　先日、JH0LME姉崎さん宅の電動クラ
ンクアップタワーを拝見しました。静
かにするするとアップダウン、我が家
の手巻きウインチのカッチンカッチン
と巻き上げ時に響きわたるのと違いFB
です。今度はローバンドのDXCCを狙う
とか・・・
また、先般１０年もの単身赴任生活を
終え新発田のご自宅にお帰りになられ
たJA0BJY松田さんは現在タワーを建設
中、こちらはエレベーター式とのこと
です。またまたDXerの登場で新発田ク
ラブのDX熱もヒートアップするか？


